



Serpol réalise la dépollution d'une péniche dans l'Oise

Les sociétés de SERFIM Groupe, SERPOL (SERFIM Dépollution) et SATIF (SERFIM Ouvrages d'Arts) ont remporté la consultation. SERFIM Dépollution travaille en collaboration avec deux entreprises locales Eurosorb pour le confinement de la péniche et Bibaut Environnement pour l'installation de la berge de travail et l'utilisation des pelles mécaniques.

Ce chantier de six semaines comprend plusieurs étapes complexes. SATIF a réalisé la première phase du chantier en inspectant la coque à l'aide de ses plongeurs scaphandriers et d'une caméra acoustique permettant de voir finalement l'absence de fissures. La sécurisation et la stabilisation de la péniche ont été assurées avant la mise en place de barrages (pour l'isolement des pollutions). Le pompage des eaux et des hydrocarbures présents dans les cales de la péniche sera réalisé par des camions hydrocureur, avant évacuation des fûts vers les centres de traitement. La péniche sera nettoyée avant d'être restituée à VNF (Voies Navigables de France) pour son « déchirage ».